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月
28

日，郑武高铁郑武段正式开通，郑武高铁信阳东站也同时投入运营，这不仅意味着市
民能够高效、快捷出行，也意味着我市融入郑州及武汉

1

小时都市圈。如今，郑武高铁已经开通近
一个月，高铁为普通市民，为信阳这座城市带来了哪些变化呢？

飞速度家近了

高铁拉近家的距离
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又到了周末，家住武汉的叶立
萍女士哼着“常回家看看，回家看
看”，与爱人一起，带着孩子，坐上
高铁，回到信阳老家看望父母。 自
9

月
28

日郑武高铁正式开通以
后， 叶女士一家就不再开车回家，

而是选择打个“高铁的”回老家。

“以前我们都是开车回老家
的，从武汉开车到信阳，一个往返
的过路费、汽油费加在一起少说也
得五六百元。 作为工薪阶层，经常
回家确实有些吃不消。 而且，我的
驾照刚拿到， 还不太敢上高速路，

开车全靠我老公， 一来一回的，也
挺累。 ” 叶女士告诉记者，“现在好
了， 高铁单程票价不到

100

元钱，我
和老公两个人来回都不到

400

元
钱，既经济又实惠，确实很方便。 ”

在信阳，与叶女士家情况类似
的人不在少数，由于地理位置的原
因， 很多信阳籍的考生高考时，会
选择京广铁路沿线大中型城市的
高等院校就读，毕业后，很多人就
留在了当地，如落户武汉、郑州，乃
至更远一些的北京、广州。

2009

年
年底，武广高铁开通后，从武汉到
广州的时间， 缩短到

3

个多小时，

不少在广东工作的信阳人就纷纷

感叹“回家越来越方便了”。 如今，

随着郑武高铁的开通，武广高铁与
郑武高铁的对接，信阳到广州也只
需要不到

5

个小时。 “以前信阳到
广州，坐

K9

，下午坐车，要坐上一
夜，将近

17

个小时，第二天早上才
到。 ” 在广州工作的王颖女士说，

“现在方便多了，坐高铁，比坐飞机
到武汉再倒车方便。 ”

据了解， 郑武高铁是我国以
“四纵四横” 为主骨架的快速铁路
网中京广高铁的重要组成部分，是
全路今年开通运营的第一条时速
300

公里的客运专线， 营运里程
536

公里，为双线客运专线。 作为

省内唯一一个开行始发列车的地
级市高铁站， 信阳东站在运营初
期，每天有

15

趟动车停靠，其中有
5

趟始发列车。 始发至武汉的列车
1

对，至郑州
2

对，至广州
2

对。 信
阳东站至郑州运行时间只需

1

小
时

23

分钟，至武汉
43

分钟，至广
州

4

小时
59

分钟， 至西安
3

小时
36

分钟。 同时，为满足不同旅客的
乘车需求，信阳东站每天均有开往
郑州、北京西、武汉、广州南、西安
的普通动车组和高铁列车，并且采
取站站停、大小站轮换停等多种开
行方式，设置不同区段停靠站点列
车。列车间隔只有

30

分钟，基本可

以做到随来随走， 不需长时间候
车，几乎可以与公交汽车的效率相
提并论。信阳东站现有人工售票窗
口

8

个、自动售票机
6

台、自动取
票机

2

台，旅客可通过电话、互联
网、自动售票机、车站售票窗口、代
售点

5

种途径购票。 现阶段，

25

路
公交车终点站改为信阳东站，同时
也可乘坐出租车，十分方便。 信阳
东站距离信阳火车站仅有

15

分钟
车程，方便中转旅客换乘；距离市
内两个大型汽车站弘运汽车站、信
运汽车站车程

17

分钟， 可形成铁
路运输与汽车运输的有效对接。

2008

年
8

月
1

日， 我国第一
条城际高速铁路———京津城际铁
路正式开通运营， 这条设计时速
350

公里、 公交化运营的铁路，不
仅放大了两个特大城市的“同城效
应”，将使京津“半小时经济圈”

由梦想变为现实， 而且改变了
长久以来两个城市居民相当多
的生活习惯，亲情、友情、爱情，

在高铁上会集，将京津两地更加紧
密地联系在一起。而郑武高铁的开
通， 不仅将中原地区两个省会城
市———郑州与武汉紧密地联系起
来，而且地处交通枢纽，有着“北国
江南，江南北国”之称的信阳，承接
南北，同在两个省会城市的“一小
时经济圈”内，也必将发挥出越来
越重要的作用。
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保本基金悄然扩容
南方基金上演“保本不断档”

今年以年
A

股市场震荡剧烈，投
资者叫苦不迭， 纷纷将资金转向低风
险产品。受此影响，以“攻守兼备”著称
的保本基金悄然扩容。

Wind

数据显
示，截至

10

月
18

日，今年以来成立了
13

只保本基金，首募总规模达
237.83

亿，平均单只募集规模为
18.29

亿。 而
旗下已拥有

3

只保本基金的南方基金
上演“保本不断档”，近期将推出第四
只该类产品———南方安心保本基金。

在
A

股震荡筑底而债市水涨船高的
情况下，保本基金扩容之势将延续。

（新华）
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为了迎接“创卫”大检查，市执法局河大队的执法人员连日来走
上街头，对沿街门店前车辆的摆放进行纠正，并走进店铺，向门店经营
人员讲解车辆的摆放方法，希望通过此举来提高广大市民的“创卫”意
识。 图为执法人员正在纠正乱停乱放的车辆。 本报记者张方志摄
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一段时间以来， 为确保设备处于
最佳状态，信阳工务段精心养护设备，

开展了列车径路检查整治活动， 为旅
客列车安全运行提供保障， 为党的十
八大胜利召开保驾护航。 图为该段利
用“天窗”点时间打磨道岔。

刘淑娴摄

为确保公司安全稳定运营， 更好
地提高公司员工的专业技术水平，为
市民群众提供更优质服务，日前，富地
燃气公司举办了第四届综合技能比武
大赛。参赛选手通过对抗比赛，加强了
员工之间的沟通和交流， 提高了燃气
从业人员的安全意识和服务意识。 图
为该公司员工正在进行

PE

管道热熔
焊接比赛。 本报记者黄慧摄

“许三多”从军记
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“我是一名大学毕业生，入
伍一年多我收获很大，能有今天
全靠在部队的培养与锻炼……”

金秋十月，丹桂飘香。

10

月
23

日下午，信阳师范学院礼堂内
座无虚席，一场别开生面的报告
会正在进行。

800

余名师生凝神
地聆听着看着像“许三多”的一
名上等兵，讲述着自己的从军历
程。 大家或欣喜，或捧腹，或感
动，全场爆发出一阵又一阵热烈
的掌声。

师生们说的“许三多”并不
是电视剧《士兵突击》中的许三
多，而是来自济南军区某炮兵团
即将提升为军官的大学生士兵

许立新。 今天，他受信阳市征兵
办公室同志的邀请回到家乡，讲
述自己在部队成长、 成才的经
历。

男儿有志当报国。许立新是
商城县双椿铺镇人，出生在军人
世家，他的父亲、大伯、姨夫等家
人中就有七人当过兵。他们之中
有参加过中越自卫反击战的战
斗英雄，还有和平时期的戍边卫
士。许立新小时候时常听到长辈
们给他讲述刘邓大军挺进大别
山、金刚台红军洞的故事，受他
们的影响， 从小就崇拜军人，立
志长大后参军。正是有了这份军
人情结，

2009

年年底，毕业于河
南大学的许立新，毅然作出了这
样的决定：投笔从戎，成为家族

中的第八位军人。

作为从大别山革命老区走
出来的优秀青年， 一直以来，许
立新都用大别山精神战胜自我、

锻炼成钢， 以此来克服一切困
难。 由于在部队表现出色，许立
新在新兵连被评为“全优新兵”，

入伍第一年就获得了“优秀士
兵”称号，并光荣地加入了中国
共产党，成为一名预备党员。

前不久， 作为大学生士兵，

许立新参加了济南军区统一组
织的优秀士兵选拔干部考核，

顺利通过并被录取为提干对
象，

10

月底就要离开部队，远
赴军事院校参加为期

6

个月的
任职培训。

“我们很羡慕你， 到部队才

一年多就提干了。 请你告诉我
们， 你在部队最大的收获是什
么？ ”在报告会互动环节中，有名
学生站起来向他问道。

“我始终坚信只有经历了大
学的学习深造和部队特殊集体
的历练， 人的一生才是最完美
的。 ”许立新无比自信和骄傲地
说。

话音刚落， 会场内掌声四
起。激起了在校大学生对军营的
向往和踊跃报名应征的热情。

报告会结束后，笔者在现场
看到，学生们参军报国的热情空
前高涨。 他们纷纷涌向咨询台，

就应征年龄要求、 体检标准、报
名手续以及其他相关政策等情
况进行了深入了解， 气氛热烈，

场面感人。

截至
10

月
24

日，全市已有
380

余名大学生
报名应征。

信阳供电公司变电运维工区

组织开展“两带三保” 活动
信阳消息（吕玲玲）日前，信

阳供电公司变电运维工区党支部
主要负责人来到

35

千伏胡店变
电站，对“两带三保”活动中的
帮扶对象进行走访、 谈心，深
入了解其思想、工作和生活情
况，并加强疏导工作，力所能及地
为帮扶对象办一些实事， 解决实
际问题。

自信阳供电公司组织开展
“两带三保”（ 一名党员带一名群
众、 一名政工干部带一个班组，

确保安全稳定、确保优质服务、

确保完成全年目标任务）活动
以来，该公司变电运维工区按
照要求，结合工作实际，制订了
详细的活动实施方案， 确定了每
位党员的活动结对联系对象，使
每位党员和群众积极参与到“两
带三保”活动中。通过党员带群
众“联帮促” （联：一名党员联
系一名群众；帮：帮助群众解决
实际困难；促：促进双方共同学习
提高）主题实践活动，切实带动
职工群众转变思想观念、转变
工作作风，促进双方共同提高综
合能力。

本报记者张继疆

孙明江冷鹏


